



Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie rendra visite à l'Église orthodoxe serbe du 14 au 16 novembre

Cette visite officielle s'inscrit dans la continuité des visites de Sa Sainteté aux Églises orthodoxes locales sœurs, commencées, suivant la tradition en vigueur dans le monde orthodoxe, après son élection au siège patriarcal. En 2009, Sa Sainteté avait rendu visite à l'Église de Constantinople, en 2010, à celle d'Alexandrie, en 2011, à l'Église d'Antioche, en 2012 aux Églises bulgare, chypriote et polonaise, en 2013 à l'Église orthodoxe de Grèce.

Le programme de la visite comprend une rencontre avec Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie et les membres du Saint Synode de l'Église orthodoxe serbe.

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie devrait aussi rencontrer des représentants de l'état de la République de Serbie.

Le 15 novembre, le Patriarche Cyrille participera à la consécration de la nécropole russe de Belgrade et à l'inauguration d'un monument au tsar Nicolas II. Il visitera aussi l'université de Belgrade et la procure de l'Église russe dans la capitale de Serbie.

Le 16 novembre, Leurs Saintetés les Patriarches Cyrille de Moscou et Irénée de Serbie concélébreront avec des hiérarques et des clercs des Églises orthodoxes russe et serbe la Divine liturgie à la cathédrale Saint-Sabbas de Belgrade.

L'Église orthodoxe serbe est l'une des plus anciennes Églises orthodoxes locales. Elle a reçu l'autocéphalie au XIII siècle (restaurée en 1879). La juridiction de l'Église orthodoxe serbe s'étend à de nombreux états du sud-est de l'Europe : Serbie, Croatie, Monténégro, Bosnie-Herzégovine, Macédoine. Par ailleurs, l'Église serbe a des diocèses en Europe de l'Ouest et du Nord, en Amérique du Nord et du Sud, en Australie et en Nouvelle Zélande.

Le fondateur de l'Église orthodoxe serbe, l'archevêque Sabbas de Serbie (1169-1236) avait été tonsuré moine au monastère russe du Mont Athos.

Le Patriarche Irénée de Serbie, Primat de l'Église orthodoxe serbe, est né en 1930. En 2010, il a été élu au siège patriarcal serbe. A l'été 2013, il a rendu visite à l'Église orthodoxe russe et participé aux

célébrations du 1025^e anniversaire du Baptême de la Russie à Moscou, Kiev et Minsk.

En octobre 2013, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'était rendue en Serbie et au Monténégro pour y participer avec les autres Primats des Églises orthodoxes locales aux célébrations du 1700^e anniversaire de l'Edit de Milan, ainsi qu'à la consécration de l'église de la Résurrection à Podgorica.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50926/>